

Fahrradtour vom 04. April 2023 der 60Plus Senioren Würenlingen

Die diesjährige Einfahrttour führte via Untersiggenthal - Obersiggenthal und Baden nach Dättwil. Die 19 Velofahrer genossen die gemütliche Fahrt bei strahlendem Sonnenschein. Im Caffè Orizzonte des KSB wurde der Kaffeehalt gemacht. Nach der Pause und dem Fotoshooting ging es via Birmenstorf - Mülligen - Windisch - Lauffohr wieder zurück nach Würenlingen. In 14 Tagen findet die nächste Halbtagestour "Au-Meierried" (Start 13Uhr beim Hochspitz Würenlingen) unter der Leitung von Peter Baldinger statt. Weitere Informationen dazu finden Sie auf www.senioren-wuerenlingen.ch